
我的理想演讲稿 有理想的青春最美丽演
讲稿(优秀5篇)

演讲稿是演讲者根据几条原则性的提纲进行演讲，比较灵活，
便于临场发挥，真实感强，又具有照读式演讲和背诵式演讲
的长处。演讲的直观性使其与听众直接交流，极易感染和打
动听众。那么下面我就给大家讲一讲演讲稿怎么写才比较好，
我们一起来看一看吧。

我的理想演讲稿篇一

大家好!

我叫xx，我演讲的题目是：《放飞爱的理想》。

梁启超先生在中国水深火热之时说：“少年强则国强，少年
富则国富”，于是中国觉醒了，一路走来有血有泪，曾今，
我们站在角落里偷偷羡慕美国人的“美国梦”。今天，我们
终于可以站在这里扬眉吐气的谈，我的梦，中国梦!

呀呀学语时，父母会问，你长大了干什么。步入学堂，老师
会问你的理想是什么，那时的回答，有些遥远，也有些虚无，
现在，我是一名志愿者，我的理想就是：穷尽我所有的努力
和智慧，帮助孩子们健康快乐的成长。和在座的各位一样，
我们用同样的方式，努力的实现着同一个理想，用爱心带来
温暖，用智慧传递希望，并竭尽全力，培育花朵。当我告
别“秦巴天府，悠悠汉水”来到这“洛河之畔，仓颉故里”
我的理想就已经起航!

志存高远而当脚踏实地。在这个依山傍水的村庄，我将奉献
我全部的爱给那一群天真可爱的孩子们，从点滴做起，从山
村里的学前教育做起，从义务支教的微小行动做起，立前路
之明灯，燃燎原之星火。为造福山乡学子，为振兴山村教育，



为中原复兴，为民族崛起，为十三亿中国人共同的理想，放
飞我心中的爱!

也许我的爱和智慧还不能让孩子们的眼睛里铺满阳光，但我
会努力，我也相信，我和我的同伴们会用信心点亮火把，照
亮前行的路。最后，化身为晶莹剔透的水滴，将太阳的光辉
映射到每一个孩子们身上，让他们在爱的雨露和阳光中，信
心满满的走向未来。

师者，医人之灵魂，师者得才而教之， 得良才而造之，得贤
才而育之，则翘首可望黎明之曙光。仓颉造字于泱泱中原，
是无穷尽的智慧，然则有智慧足矣!老师们，我们是华夏智慧
的子民，我们踏祖辈的汗水和沧桑，顶着最耀眼的光环，负
着历史最沉重的使命一步步前行!，老师们，我们是智慧的使
者。大爱千秋，师者无痕，在我们的每一个看不见脚印里，
都有沉甸甸的责任，但是责任之外有一种东西叫乐趣，我们
将用毕生的汗水和辛勤铸就一个精彩的人生。

我的演讲完毕，谢谢大家!

我的理想演讲稿篇二

同学们：

大家早上好!

理想，多么美好的字眼，对于我们每个人来说是独一无二的，
而我的理想是当一名科学家。

科学的发展可以看出整个人类的进步，为科学献身就是为祖
国效力。难道说科学就不会被社会所淘汰吗?不是的。

当你漫步在大街上，倘若有心留意一下身边的事物，你便会



觉得“不同寻常”的事物总会引起人们的注意。当人们厌倦
了富丽堂皇的酒店饭庄时，那些有时尚头脑的商家便会绞尽
脑汁，推出独具匠心的休闲设计。这些花样万千的招客妙法，
没有一个不体现出生活原来如此“别有洞天”。这些变化多
端的事物时间一久，很容易被现在“适者生存”的世界规律
所淘汰。不过在未来，由于科学的不断发展，技术的不断创
新，使科学在世界上的地位永远不可动摇。

我们可以清楚的看出，导致人类社会和经济发生革命性变化
的技术创新，越来越多的来自基础科学的重要突破。科学家
对于生命的探索则导致了生命遗传物质dna的发现和分子生物
学的诞生，使人们从本质上了解了生命的起源与奥秘，进而
催生了具有蓬勃生命力的生物技术工程的产生。作为科学家，
就要不断创新，革新技术，改良生产，探索人类未解之谜。
百慕大三角、埃及金字塔、神秘的外星人与ufo，这些从小就
深深吸引着我的问好，迫使着具有强烈好奇心的我张大后去
探索它们。

总之，人类的探索是没有止境的，还有许许多多的科学使命
等待着未来的我们去完成。所以，我们现在应该努力学习，
打好坚实的基础，抓紧一切时间为自己充电，为将来献身科
学事业而做好充分的准备!

不经一番彻骨寒，怎得梅花扑鼻香。实现理想的道路是艰难
的，上面必定布满荆棘。我相信，只要通过自己的不懈努力，
理想一定能够实现的。

让我们张开翅膀，向着理想的彼岸飞去。

我的演讲完毕，谢谢大家!



我的理想演讲稿篇三

作为一名护士，我体验过患者面对病痛的无奈，我目睹过无
数悲欢离合的场景，我感受过患者信任的目光，也遭遇
过“秀才遇见兵，有理讲不清”的尴尬场面……但，我无悔！

记得我们病区曾经收治过一位81岁右股骨颈骨折的老奶奶，
在入院第九天因绝对卧床、进食不多和运动减少，3天未解大
便，口服通便药及开塞露塞肛处理仍然无效，情绪异常烦燥，
家属焦虑万分。护士长晚查房时发现了这一情况，根据多年
的临床护理经验，病人因大便干结而至排便不畅，她二话没
说，马上戴上手套，用手一点一点，为病人抠出了干结的大
便。面对老人及家属的感谢，她挥挥手说没什么，这只是我
们应该做的。这双手是辛苦的、忙碌的，甚至有时还会留下
伤痕，但这双手却体现着人间最美好的真情。

若有人问我：“世界上谁的微笑最美”？我会毫不犹豫回答：
“是我们护士的微笑”。在病人呻吟时，护士的一个微笑能
让病痛减轻，能温暖一颗因疾病而变得冰冷的心，能使绝望
的病人重新树立起战胜疾病的信心。

有一件事让我感动至今，那是我们病区收治的第一例气管切
开病人，为保证患者呼吸道的通畅，我们每天必须为她多次
吸痰。那天，我象往常一样，先帮她吸尽气管中的分泌物，
再为她更换床单，突然，她由于体位改变，呛咳了一下，气
管套管内的的分泌物喷了我一头一脸，浓烈的腥臭味让我一
阵反胃。就当我要转身整理一下时，忽然看到不能说话的病
人一脸紧张，从她的眼神中我读懂了她的谦疚，“没关系，
我们只要再换一下被子就好了”，我微笑着说。当她拔除气
管插管后，见到我说的第一句话就是：谢谢您，您的.笑真美！
就在那一刻，我的内心感受到一种强烈的震撼……是啊，微
笑犹如一缕清风，能吹去患者心中的忧郁与不安，微笑犹如
一句简单的问候，能消弥病人的恐惧与陌生，是微笑让我们



与患者之间架起沟通的桥梁。

若有人问我：“世界上谁最美”？我会自信地回答：“是我
们护士”。护理工作没有轰轰烈烈的辉煌，却写满了简单而
又平凡的爱，打针、发药、铺床、输液，我们在苦中呵护着
生命；交班、接班、白天、黑夜，我们在累中把握着生命的
轮回；在病患家属的期待和焦怨声中，我们守侯着一个一个
身患疾苦的病人……我们是捍卫健康的忠诚卫士，是我们为
病人减轻痛苦，驱除病魔，南丁格尔在克里米亚战争中的功
绩，白衣战士在抗击“非典”斗争中的贡献，这不是任何人
都能做到的。面对人们用“白衣天使”来表达对护士形象美
和内在美的深情赞誉，我们无愧！

姐妹们，我们要感谢我们的职业，是她让我们知道如何平等、
善良、真诚地对待每一个生命，是她让我们理解了活着就是
一种美丽！我们要感谢我们的职业，是她让我们懂得了如何
珍爱生命，明白了平凡就是幸福，奉献让我们更加美丽。让
我们在护理这个平凡的岗位上，展示新的风貌，创造新的业
绩，让青春在白衣下焕发出绚丽的光彩。

我的演讲完了，谢谢大家！

我的理想演讲稿篇四

大家好！

每个人都有自己的理想，你知道我的理想是什么吗？我的理
想是当一名医生，救助无数的生命。

每当我看到电视剧——《—急诊科医生》。里面讲述了急诊
科的医护人员每天全力救助病人，但最后总是有病人去世。
每当我看到这一幕，我就想：病人肯定不是因为无药可救，
而是因为现在的医学技术不够发达。要是医学技术更先进，



一定会救下许多生命，这样，一个家庭就不会失去自己的亲
人了。

我决定，从现在开始，我想利用假期要到医院做义工，适应
医院生活，从网上查一下医学资料，到淘宝上买一些医治病
的书，了解更多医疗知识。将来考上北大医学系，学习先进
的医学知识，成为一名医学界的专家，为人民解除疑难杂症。

我相信通过自己的努力，一定能实现自己的理想！让我们为
理想而奋斗吧！

我的演讲结束了，谢谢大家！

我的理想演讲稿篇五

时常听别人哼唱，自己也时常哼唱着姜育恒的那首《再回
首》，惟独对“曾经在幽幽暗暗反反复复中追寻，才知道平
平淡淡从从容容是最真”这一句不愿认同。“孤独王子”唱
得未免太超然了--一生反复追寻，就只得出了平淡是真的结
论。

平平淡淡是最真，说到底不就是自甘平庸、自甘无为吗?曾几
何时，我们这些带着中学彩色梦走进大学校门的莘莘学子们
也在高喊着：平平淡淡是最真。且有人认为只要“与世无争，
恬淡一生”便可无忧无虑地生存，颇有要把老庄的“无为”
思想发扬广大之势。是什么使我们丰富的校园生活渐退了缤
纷的色彩呢?又是什么使我们真实的熔浆凝固，不在有来自内
心深处的热血沸腾?是因为我们没有走进梦想中的象牙塔?是
因为我们未走出自我困惑的地带?还是因为我们的心真的不在
年轻，确实把一切都看得平淡了呢?不!都不是!主宰世界的是
你，放弃世界的仍然是你。

生活得最好的人，不是寿命最长的人，而是最能感受生活的
人。除了你没有走进理想的大学，除了你没有把握住一次几



乎成功的爱情，除了你心中那份虚荣于倨傲，你对生活究竟
有多少正确的感受?生活究竟给过你多少真正的重荷于不平
呢?没有!只因为在当代的中国，在我们这个文盲、半文盲数
以亿计的国度里，大学生既被社会过高的期待，也过高地期
待着社会，只因为我们不能正确地估计自己，也不能正确认
识社会。那种求平淡的心态，仍是不思进取的借口。于是，
你曾经也想要有所作为，却不知道从何做起，跟着感觉走，
在各种诱惑面前远离本真状态，被泥沙俱下的时代大潮裹挟
着四处漂流。当你疲倦地走过无数个三百六十五里，你才发
现留在身后的除了那份平淡，什么也没有。

最欣赏把撒哈拉沙漠变成人们心中的绿洲的三毛，也最欣赏
她一句话：即使不成功，也不至于成为空白。成功女神并不
垂青所有的人，但所有参与、尝试过的人，即使没有成功，
他们的世界却不是一份平淡，不是一片空白。记得有一天和
班上几个新近参加美术班学习的女生谈起了她们学习美术以
后的感觉和收获。她们告诉我：并没有什么大飞跃，但确实
已学会了怎样用心去观察一个事物。或许她们永远成为不了
画家，但是我赞叹她们的这份参与意识和尝试勇气。我想告
诉她们：即使你们不成功，你们也没有成为空白。


